



DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

DECLARATION OF CONFORMITY



Références - Reference :

S804LI - S806LI - S2004LI - S2006LI
S804LIA1 - S806LIA1 - S2004LIA5 - S2006LIA5

Les conditions de stockage ou de transport assurent la conformité des batteries selon le **Règlement – UE - 2023/1542**.
Storage and transport conditions ensure that batteries comply with EU regulation 2023/1542.

Sont conçues avec des plaques isolantes non inflammables, classées **A1 selon la norme NF EN ISO 1182**, entre les parois.
Are built with non-flammable insulating panels, rated A1 to NF EN ISO 1182, between the walls.

Ces produits disposent d'une construction coupe-feu (de l'intérieur vers l'extérieur) certifiée **EI 15min type A1**, selon la norme **NF EN 13501-1**.
These products feature a fire-stop construction (from inside to outside) certified to EI 15min type A1, in accordance with NF EN 13501-1.

Nous déclarons que ces produits sont conformes aux **Directives 2014/30/UE (CEM)** et **2014/35/UE (BT)** ainsi qu'aux normes **EN 61439-7**, et **EN 61439-1**.
Furthermore, we declare that these products comply with Directives 2014/30/EU (EMC) and 2014/35/EU (LVD) as well as standards EN 61439-7, and EN 61439-1.

Les pictogrammes normalisés sont conformes aux normes **ISO 3864**, **ISO 7010** ainsi qu'à la **directive européenne 92/58/CEE**.
Standardized labels are in accordance with ISO 3864, ISO 7010, 92/58/CEE European Directive.

La qualité de fabrication est contrôlée en sortie de chaîne selon des processus et procédures établis à partir du référentiel de la norme **ISO 9001**.
Moreover, the manufacture quality is controlled before expedition according to ISO 9001 process and procedure.

Cette déclaration est destinée à servir et à valoir ce que de droit.
To whom it may concern.

Fait à CLAMART, le 26/03/2026
CLAMART, the 26th of March 2026

Jean Philippe THIEULIN
Directeur Général
General Manager

Cendrine SERRE-DARGNAT
Responsable Qualité
Quality Manager

TRIONYX s.a.s
SIREN 712 050 210 00029
138, AVENUE HENRI BARBUS
92140 CLAMART (France)
Tél : 01 46 45 80 00 - Fax : 01 46 45 05 01
E-mail : trionyx@trionyx.fr

